

Krank zu Hause

Für uns als Ärzte und Schwestern der Praxen entspricht es unserer Praxisphilosophie unsere Patienten bei Bedarf zu Hause zu behandeln, wenn Sie aus gesundheitlichen Gründen nicht die Praxen besuchen können.

(Ich habe niemanden der mich fährt ist kein Grund)

- akut kranke Patienten
- chronisch kranke Patienten

Chronisch kranke Patienten besuchen wir regelmäßig im nötigen Rhythmus zu Hause :

- Arzthausbesuch
- Schwestern Hausbesuch
- VeraH NÄPA Hausbesuch

Entsprechend unserer Arzt- und Praxis- philosophie hat jeder Mensch das Recht dort zu sterben wo er möchte

- zu Hause
- im Heim
- im Hospiz

Wir begleiten Sie hierbei durch häufige :

- Arztbesuche
- Schwesternbesuche
- Psychosoziale Betreuung
- spirituelle Begleitung
- Erreichbarkeit auch ausserhalb der Sprechstundenzeiten
- Koordination der weiteren erforderlichen Unterstützungen